

## **Pressemitteilung**

### **Kreissparkasse Heilbronn bestätigt Marktführerschaft im Förderkreditgeschäft**

Institut von der LBBW als Premium-Partner gleich zweifach  
ausgezeichnet

Heilbronn, 28. Juni 2024

**Die Kreissparkasse Heilbronn zählt zu den aktivsten Förderberatern im Land und ist seit vielen Jahren Marktführer im Förderkreditgeschäft in der Region. Für die erfolgreiche Arbeit wurde sie von der Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) erneut als „Premium-Partner Förderberatung“ ausgezeichnet. Einen Sonder-Award gibt es zudem für die besondere Leistung rund um die Förderung von nachhaltiger Transformation.**

„Im Jahr 2023 stellten wir unseren Kunden öffentlich geförderte Darlehen mit einem Gesamtvolumen von mehr als 139,7 Mio. Euro zur Verfügung. Damit konnten wir unsere Marktführerschaft in der Region wiederholt bestätigen“, freut sich Tobias Leu, Firmenkundenvorstand der Kreissparkasse Heilbronn. „Ein großer Teil der Fördermittel wurde an unsere gewerblichen Kunden ausgereicht – die Unternehmen im Stadt- und Landkreis Heilbronn. Damit tragen wir als Sparkasse aktiv und verlässlich zur Stabilität und Stärkung der heimischen Wirtschaft bei.“ Im Bereich Wohnungsbau wurden private Investoren insbesondere bei energetischen Sanierungsmaßnahmen und bei der Errichtung energetisch hochwertiger Neubauten unterstützt. „Besonders stolz sind wir auf den hohen Anteil der ausgereichten Fördermittel mit Nachhaltigkeitsmerkmalen“, sagt Tobias Leu. Überwiegend handelt

Seite 2

Pressemitteilung 28. Juni 2024

es sich um Kredite für ökologische oder soziale Zwecke (74 Mio. Euro und 13 Mio. Euro), die Förderung von Unternehmensgründungen (36 Mio. Euro) und die Kreditversorgung der regionalen Wirtschaft (15 Mio. Euro).

Dafür wurde die Kreissparkasse Heilbronn nun erneut von der Landesbank Baden-Württemberg (LBBW) als Premium-Partner Förderberatung ausgezeichnet. Einen extra Award gab es außerdem für die erfolgreiche Versorgung von privaten Kunden und Unternehmen mit Förderkrediten zur nachhaltigen Transformation. „Die Kreissparkasse Heilbronn zählt seit langem zu den aktivsten Förderberatern im Land und garantiert auch in diesem wichtigen Themenfeld höchste Qualität und besten Service“, betonte Frank Wenz, Leiter des Förderkreditgeschäfts der LBBW, bei der Übergabe. „Mit Fördermitteln zur nachhaltigen Transformation unterstützen wir die Energie- und Mobilitätswende und den Ausbau der digitalen Infrastruktur vor Ort“, machte Tobias Leu dabei deutlich. Für den Firmenkundenvorstand ist klar: „Angesichts der allseits beschworenen Umwandlung und Neuausrichtung der Wirtschaft bleibt die Relevanz der Förderkredite weiterhin hoch.“ Gerade zum Thema Nachhaltigkeit sind die Kundenberatenden der Kreissparkasse bestens geschult. „Das Jahr 2023 mit allein vier Leitzinsänderungen in kurzer Zeit war sehr anspruchsvoll“, resümierte Frank Wenz. „Aber mit ihrer exzellenten Expertise hat die Kreissparkasse Heilbronn wieder tolle Arbeit geleistet.“ Gerade wenn neue Fördermittel aufgelegt werden, „bringt die LBBW diese ganz schnell in den Markt – auch dank der Sparkassen im Land“, so Frank Wenz weiter. Firmenkundenvorstand Tobias Leu zeigte sich indes mit dem Neugeschäft im ersten

Seite 3

Pressemitteilung 28. Juni 2024

Halbjahr 2024 zufrieden: „Wir hatten einen guten Start und bis Ende Mai bereits 76,5 Mio. Euro an Fördermitteln ausgereicht. Das zeigt, dass wir unsere Kunden mit hoher Fachkompetenz begleiten und über mögliche Fördermittel des Bundes oder des Landes umfassend beraten.“ „Zusammen mit den Sparkassen in Baden-Württemberg haben wir im vergangenen Jahr Förderkredite von über 3,3 Milliarden Euro ausgereicht“, unterstrich Frank Wenz. Insbesondere die Digitalisierungsprämie der L-Bank wurde von den Sparkassen im Land sehr stark nachgefragt und schneller am Markt platziert als durch jede andere Institutsgruppe.

Mit einem Anteil von über 50 Prozent ist die Sparkassen-Finanzgruppe Baden-Württemberg Marktführer bei der Vergabe von Förderkrediten der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) und der L-Bank. So unterstützen Sparkassen beispielsweise mit Fördermitteln für den Klimaschutz die „Energiewende“ vor Ort.

Für weitere Informationen:

**Joachim Schmutz**

**Pressesprecher**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon: 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

**Isabell Grosser**

**stv. Pressesprecherin**

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10821

E-Mail: isabell.grosser@ksk-hn.de